Le lion et la souris

Dans la jungle, le lion et la souris étaient les meilleurs amis du monde.

A longueur de journée, les deux compères adoraient jouer et se lancer des défis. Celui qui escaladait le premier un baobab, passait dans l'endroit le plus restreint. Mais les défis leur demandaient beaucoup de d'efforts surtout pour la souris. Le lion trouvait ça vraiment injuste.

Un jour, la jungle organisa une course. Il fallait traverser la mare aux crocodiles, le désert desséché et, pour finir, des plantes carnivores.

Sur la ligne de départ, le lion était déterminé mais la souris n'avait point envie de faire la course. Elle sentait bien qu'elle se ferait humiliée par toute la jungle.

Au signal, le lion partit à toute allure, sûr de lui et déterminé à gagner la course. La souris, hésitante, alla voir ses amis. Elle questionna les autres souris! Le lion était déjà près de la mare aux crocodiles. Tandis que la souris trouva une potion de rapidité pour dépasser le lion. Elle avala la potion en deux secondes et se transforma en guépard et rattrapa le lion qui se désaltérait tranquillement près des plantes carnivores. La souris passa la ligne d'arrivée en premier.

Le lion arriva tout fier de lui pensant avoir gagné. Il vit la souris arriver et ne comprenait pas.

Il pensa alors : personne n'est plus fort que les autres même s'il le croit !